
N i e d e r s c h r i f t 
 
 

über die öffentliche Sitzung der 
Schulverbandsversammlung Faulbach am Dienstag, 

04.08.2015 im Lehrerzimmer der Verbandsschule 
Faulbach 

 
 
Anwesende: 
 
 
 1. Vorsitzender 
 Herr 1. Bürgermeister Wolfgang Hörnig     

 
 2. Vorsitzender 
 Herr 1. Bürgermeister Andreas Amend     

 
 Mitglieder Schulverbandsversammlung 
 Herr Andreas Herbert     

 Herr Markus Herrmann     

 Frau 1. Bürgermeisterin Claudia Kappes     

 Herr 1. Bürgermeister Dietmar Wolz     

 
 Schriftführerin 
 Frau Michèle Bernard     

 
 
Entschuldigt: 
 
 Mitglieder Schulverbandsversammlung 
 Herr Edgar Roth    entschuldigt 

 
 
Beginn:  19:00 Uhr 
 
Ende:   20:00 Uhr 
 
 
Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der Ladung 
sowie die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
 
Einwände zum letzten Sitzungsprotokoll wurden nicht erhoben. 
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TOP 1 Gesundheits- und hygienetechnische Überprüfung durch LRA; erfor-

derliche Änderungen in der Küche der GTS 
  
 Verbandsratsvorsitzende Hörnig informierte das Gremium über den Besuch 

von Herrn Fuchs, Lebensmittelüberwachung des Landratsamtes Miltenberg. 
 
Bei seinem Besuch am 17.06. teilte dieser mit, dass die Küche der GTS als 
Gastronomieküche (nach Art. 6 der Verordnung EG Nr. 852/2014 über Le-
bensmittelhygiene) geführt werden muss.  
 
Damit die Anmeldung und somit die Genehmigung zustande kommt, müs-
sen verschiedene Veränderungen vorgenommen werden. 
 
Herr Hörnig gab dem Gremium die zwingenden Veränderungen zur Kennt-
nis, u.a. Fliegengitter, ein zusätzliches Waschbecken, Umgestaltung der Ar-
beitsfläche, Industriespülmaschine und ein größerer Kühlschrank wären von 
Nöten. Die Kostenschätzung beläuft sich auf ca. 2.400 €. Für die Montage 
wurde mit dem Hausmeister Herrn Hock gesprochen, dieser würde die Ar-
beiten soweit wie möglich ausführen. 
 
Verbandsmitglied Wolz regte an das eine oder andere über Spendenbe-
scheinigungen zu beschaffen. 
 
Verbandsrat Amend merkte an, dass er bereits über den Heimatverein Al-
tenbuch einen Umbau der Küche veranlasst hatte. Hier habe er gute Erfah-
rungen mit Gemeinderat Meßner gemacht, der bei einer Küchenfirma tätig 
sei. Dieser konnte die Küchengeräte kostenfrei zur Verfügung stellen. 
 
Verbandsrat Wolz war der Meinung, dass auch mit Rabatten schon viel ge-
holfen sei. 
 
Verbandsrat Amend wird mit Herrn Meßner in Kontakt treten und Verbands-
vorsitzenden Hörnig über das Ergebnis informieren. 
 
Nach der Kontaktaufnahme wird der Vorsitzende Herr Hörnig mit Herrn 
Meßner und/oder anderen Firmen ein günstiges Angebot ausarbeiten. 
 
Die Schulküche soll im neuen Schuljahr beim Landratsamt angemeldet wer-
den. 
 
 
Das Gremium war mit der Vorgehensweise einverstanden. 
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TOP 2 Sonstiges 
  
 Verbandsrat Herbert fragte nach ob die Alarmanlage installiert wurde und 

funktionsfähig sei. 
 
Verbandsvorsitzender Hörnig antwortete darauf, dass es noch kleiner Ver-
besserungen bedarf, diese aber bereits in Arbeit seien. 

 
 
 
 
....................................... .................................. 
Wolfgang Hörnig Michèle Bernard 
Vorsitzender Schriftführerin 
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